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Zusammenfassung

        
Es wird eine Literaturübersicht des neuen amerikanischen Elektrotherapieverfahrens Micro Electrical Neuromuscular Stimulation MENS gegeben. Dabei werden USA- und BRD-Geräte erörtert sowie Wirkungen von Mikroströmen, Indikationen und klinische Ergebnisse vorgestellt.


        
Als vorläufige Mitteilung werden erste Untersuchungsergebnisse mitgeteilt, wobei es unter einer transkutanen MENS mit 700µA, 10 min Einzelbehandlung mit dem Gerät Galva 4 zu einer Senkung der motorischen Chronaxiewerte kam, d.h. einer besseren Erregbarkeit. Auch günstige Auswirkungen auf die Schmerzsymptomatik bei den Patienten mit Schulter-Arm-Syndrom wurden festgestellt.


      
        
Summary

        
A survey is given of the literature concerning the new American electrotherapeutic method microelectrical neuromuscular stimulation MENS. Devices from the USA and the FRG are discussed and effects of microcurrents, indications and clinical results are presented. Results of first investigations are presented as preliminary communication. 10min. individual treatment with transcutaneous MENS of 700µA using the device Galva 4 resulted in a reduction of motoric chronaxy values, i. e. improved excitability. Favourable effects on symptoms and signs of pain in patients with shoulder-hand syndrome were diagnosed, too.
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Micro Electrical Neuromuscular Stimulation - Literaturübersicht - Chronaxiemetrie
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